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Bastia Umbra Assemblea pubblica sull'ex Deltafina tutta a spese del primo cittadino

Lombardi: "Le porte restano aperte"
Il sindaco si appella all'Italia dei valori perché rientri in giunta

L'area 
dell'ex 
Deltafina tl 
sindaco ha
incontrato i 
suoi 
cittadini per 
fare
il punto sul 
futuro della 
zona

II particolare
Si terranno nel mese di settembre

Al via incontri informativi
BASTIA UMBRA - La cittadinanza verrà largamente coinvolta, 
come è stato già fatto giovedì scorso, tramite incontri che, come 
promette il sindaco, "si terranno regolarmente dal mese di settem-
bre, perché l'informazione è alla base della democrazia ed è palpa-
bile la stanchezza dei cittadini che sono troppo spesso costretti a 
barcamenarsi tra le dicerie inesatte".

BASTIA UMBRA - Estate rovente 
per il sindaco Francesco Lombar-
di. Giovedì sera, pagando di ta-
sca sua, ha organizzato un'assem-
blea con la città per spiegare 
cosa stanno facendo gli 
amministratori. Sullo sfondo la 
questione aperta dell'area ex 
Deltafina.
Con lui facciamo un'analisi a 
tutto tondo. Con una premessa. 
Appare difficile portare avanti 
la quotidianità per una giunta 
che viene accusata di non 
prendere nessuna nuova 
iniziativa e che, per non 
alimentare spiacevoli equivoci, 
non sta a sottolineare ciò che 
realmente è da portare a 
conclusione e ciò che invece 
era sì annunciato, ma 
completamente da imbastire.
L'atteggiamento del sindaco si 
conferma di apertura e dialogo, 
lasciando la porta sempre aperta 
a chi forse potrebbe tornare. 
"L'Italia dei Valori è un 
importante alleato nell'ambito del 
governo nazionale - spiega il 
sindaco Lombardi - e 
personalmente non nutro 
pregiudizi di alcuna sorta, solo 
non riesco a comprendere in 
profondo la scelta drastica di Ca-
immi, anche alla luce di progetti 
ancora da realizzare che abbiamo 
studiato insieme a tavolino; mi 
riferisco in particolare all'impie-
go dell'energia solare e alla relati-
va normativa che andrà introdot-
ta nei regolamenti edilizi. Di cer-
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convinto, soprattutto quando qua-
si si giustifica del suo 
"richiamo all'ordine" in qualità 
di sindaco, e si perde a 
raccontare il suo amore per la 
cultura con gli occhi che 
brillano.
"Le possibilità economiche, si sa, 
sono il primo strumento di indi-
pendenza, considerazione mai ap-
propriata come a Bastia Umbra, 
dove la cittadinanza è drastica-
mente suddivisa in imprendito-
ria e redditi medio bassi - 
spiega il primo cittadino - ma 
non bisogna mai perdere di 
vista la cultura, che fa la 
differenza nel possesso della 
capacità di critica e di scelta 
ed eleva il cittadino dall'essere 
un semplice consumatore. Per 
questo mi rammarico a sentir 
parlare di scuole sacrificate, pro-
prio per il progetto esclusivo 
che questa giunta sta, con 
discrezione fino a quando non ci 
saranno dati certi di cui parlare, 
elaborando per la propria 
popolazione".
E alla scuola per i bastioli del 
domani, si affianca l'idea di 
contenere e dare ossigeno alle 
"menti pensanti" del presente.
"A Bastia Umbra mancano para-
dossalmente strutture di media 
dimensione dove organizzare me-
eting" considera infine il sindaco 
"che presto ci preoccuperemo 
di organizzare per offrire un 
servizio aggiuntivo alla 
cittadinanza, oltre che un punto 
di if i id ifi i

Gubbio Le principali linee illustrate dall'assessore Ercoli

Bilancio che potenzia i servizi
e aiuta le attività produttive

GUBBIO - Dopo 
l'approvazione del bilancio 
consuntivo 2006 
interviene con una nota 
l'assessore al bilancio 
Cristina Ercoli. "Il bilancio 
consuntivo relativo 
all'esercizio 2006 chiude 
con un risultato di ammini-
strazione in avanzo per 
1.318.089,53 euro e con il 
rispetto dei vincoli 
disposti dal patto di 
stabilità interno. I risultati 
ottenuti - spiega - sono il 
frutto di una sana e 
prudente gestione".
L'assessore 
passa all'analisi 
di alcuni punti 
fondamentali. 
Nel sociale 
evidenzia il 
potenziamento 
dei servizi: 
assistenza sco-
lastica ai mino-
ri, servizio di as-
sistenza domici-
liare per minori 
e anziani, acqui-
sto di un solleva-
tore per la pisci-
na comunale 
(per consentire 
l'accesso ai di-
versamente abi-
li), utilizzazione di risorse 
a favore di chi vive in 
difficoltà. Per le attività 
produttive, Ercoli spiega 
che si è portato a termine il 
progetto integrato sulle 
risorse della Cciaa, in col-
laborazione con le 
associazioni di categoria, 
volto a stimolare 
l'aggregazione tra imprese 
per la promozione del 
centro storico. Ercoli 
aggiunge che sono iniziate 
le opere di urbanizzazione 
delle aree Cai di Padule e di 
Mocaiana e che l'intervento 
di aiuto alle imprese, 
realizzato per quelle 
artigiane, è stato esteso 
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per l'ottimizzazione dei 
servizi. Per ceramica e 
artigianato sono stati 
realizzati i progetti previsti.
Quattro le ditte eugubine 
che hanno avuto il marchio 

Cat (ceramica artistica 
tradizionale).

Siglato inoltre un 
protocollo

d'intesa tra i comuni di 
antica

tradizione della ceramica 
(De-

ruta, Gubbio, Gualdo 
Tadino,

Orvieto) per proseguire le 
atti-

vità del 
Centro di 

promozione
dell'artigianato 
dell'Umbria. Il

Comune ha 
poi partecipato 

ad
esposizioni 
organizzate 

dalla
Regione e dai 
Comuni del-

l'Aicc.
Si è lavorato 
anche per la 
valorizzazione 
del patrimonio 
mosca-le e 

bibliotecario e per la realiz-
zazione di manifestazioni 
tra cui la XXIV Biennale di 
Scultura a seguito anche 
del protocollo d'intesa 
quadriennale con la 
Provincia, con l'obiettivo 
di creare un museo 
permanente di arte 
contemporanea. Efficace, 
secondo Ercoli, l'azione 
promozionale della città 
con un incremento turistico 
nel 2006. Per l'edilizia 
scolastica sono state redatte 
le progettazioni per 
l'adeguamento alle 
normative di prevenzione 
incendi ed effettuati 
interventi di manutenzione 
straordinaria (sistemazione 

Si è lavorato 
per valorizzare 
i beni culturali

immi si è pronunciato e che 
non vanno sottovalutate". 
Insomma, a prescindere dai 
trascorsi che secondo il leader 
dell'Idv sono stati 
compromettenti, il primo cittadi-
no tende la mano per una possibi-
le stretta di pace.

come intristimento di un ruolo 
fondamentale della società, quel-
lo dell'amministratore; a questo 
scopo, sarebbe meglio che non 
si facesse di tutti i fatti un 
calderone privo di riferimenti 
spazio-temporali, solo per 
sofismo".
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Assisi Proposti dall'ambito territoriale 3 sul fronte della prevenzione

Progetti contro il disagio giovanile
ASSISI - Il consumo di droghe è un 
fenomeno complesso, in continuo mutamento. 
L'uso e abuso di sostanze stupefacenti 
raggiunge vette preoccupanti in Umbria, tra le 
regioni con il più alto tasso di morte per 
overdose. Un fenomeno che comincia ad 
interessare anche il comprensorio assisiate, 
soprattutto nella zona di Santa Maria degli 
Angeli. Per questo l'ambito territoriale nu-
mero 3 ha deciso di investire nella 
realizzazione di piani per la prevenzione del 
consumo di droga, focalizzati soprattutto sul 
"consumo compatibile"; in pratica, accanto 
alle tradizionali forme di tossicodipendenza, 
che creano emarginazione e devianza marcati, 
esisterebbero delle aree grigie, nella quale 
nuove sostanze o modalità di assunzione 

L'obiettivo è informare
e sensibilizzare attraverso

iniziative su campo
e rivolte anche alle famiglie

bile. "Nei confronti di questa area grigia - 
spiega l'AT 3 - la prevenzione-promozione
sociale deve coinvolgere un'intera comunità 
con percorsi che sperimentino nuovi legami 
di appartenenza e restituiscano la parola 
alla gente, in particolar modo ai giovani". La 
progettazione partecipata realizzata dall'AT 3 
ha dunque pensato tre aree di intervento 
mirato: la prima è una "unità educativa 
territoriale" (Info-Jò) che si sposterà nel 

e sensibilizzare gli adulti, sopportando 
progetti nelle scuole. Il secondo metodo è la 
"Peer education", educazione tra pari, già 
sperimentata con successo da qualche anno 
nelle scuole dell'assisano, servirà a 
consolidare gruppi di giovani sensibilizzati 
(peer educators) in grado di partecipare 
attivamente a iniziative di sensibilizzazione o 
promozione sociale. Il progetto prevede anche 
il completamento della rete punti d'ascolto 
Asl negli istituti superiori; anche l'attività 
del Sal (Servizio di accompagnamento al 
lavoro) verrà estesa ad interventi specifici per 
minori a rischio di abbandono scolastico. In 
ultima analisi, istituendo servizio inter-
Ambito, si realizzeranno interventi mirati su 
famiglie con rapporti difficili tra genitori e 

Fossato di Vico Inaugurata l'area tra la Flaminia e Osteria del Gatto

Un piano urbano all'avanguardia
Todi Sui campi di Pontenaia giocatori di livello

Tennis e turismo a braccetto
FOSSATO DI VICO - Il completamento 
del comparto Saint Ambroix, di Osteria 
del Gatto, finanziato dalla Regione e dal 
Comune di Fossato di Vico, che com-
prende il nuovo piazzale davanti alla 
farmacia, i marciapiedi, 
l'illuminazione pubblica e un tratto di 
strada di collegamento alla via dell'Esse 
è stato ultimato e con il taglio del 
nastro della presidente Lorenzetti le 
opere sono a disposizione dei cittadini. 
Oltre alla presidente erano presenti 
anche il presidente del parco del 
Monte Cucco Ermenegildo Fabrizi, la 
banda musicale di Scheggia e l'asso-
ciazione Medioevo fossatano che con 
i suoi arcieri ha inscenato una bella e 
apprezzata esibizione. Il sindaco 
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potuto appurare come le nostre procedu-
re siano corrette, celeri e trasparenti. 
Il nostro è stato uno dei Puc più rapidi 
nel giungere al completamento. E' stato 
un lavoro di squadra, dove ognuno ha 
fatto il proprio dovere dalle istituzioni 
ai tecnici comunali e ai privati che 
hanno investito nel Piano Urbano 
Complesso, un investimento da 
3.900.000 euro di cui la regione ha 
contribuito con 1.200.000 euro.
"Quando si inaugura un Puc - 
esordito la Lorenzetti - è sempre 
festa, significa che si vara una 
realizzazione, che una cosa 
importante nasce nel territorio. 
Questo Puc mette insieme il pubblico 
e il privato, l'edilizia residenziale, 
i f t tt di t i t l

nati a investire ulteriore risorse sui 
prossimi programmi europei 2007-
2013, sulla riqualificazione urbana, 
perché abbiamo visto che questi 
interventi sono molto ben usati dai 
Comuni". La Lorenzetti ha annunciato 
che domani il Cipe varerà il piano 
quinquennale dell'Anas che metterà a 
disposizione le risorse per il 
completamento della Flaminia e del tri-
stemente famoso "Lotto Grassetto" ulti-
mo tratto della Perugia-Ancona.
Un pensiero la presidente l'ha rivolto 
anche all'ospedale di Branca che a 
breve verrà messo in funzione, un 
presidio dove funzioneranno 
tecnologie d'avanguardia e innovative. 
La presidente ha concluso che solo 
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TODI - C'era una volta, nella zona degli 
impianti sportivi di Pontenaia una struttura 
per il tennis fatiscente e inutilizzabile. Nel 
giro di un anno, grazie all'impegno del 
presidente del Tennis club Marcello 
Marchesini, la struttura è divenuta una 
delle migliori dell'intera regione. Un piccolo 
miracolo di grande importanza non solo per 
gli impianti sportivi della nostra città, che di 
problemi ne hanno sempre avuti, ma per 
l'incidenza che promette di avere sul 
versante turistico. Il Tennis Club Todi, nato 
nel lontano 1971, ha infatti definito un 
accordo con la prestigiosa accademia The 
Art of tennis del coach Atp Alberto 
Castellani ed ha potuto così inaugurara la Todi 
Tennis Academy. Castellani, uno dei due 
coach italiani di maggiore prestigio, l'altro 
è Riccardo Piatti, ha allenato ed allena, tra 

tor, agenzie di viaggio e singoli privati, e ha 
fatto sì che le Clinic settimanali, 
riscuotessero un enorme successo con 
iscrizioni provenienti, oltre che da tutte le 
regioni italiane, anche dagli Usa, Bielorussia, 
Svizzera, Marocco e Romania. "Numerose 
richieste - dice il presidente Marchesini - 
arrivano anche da appassionati di tennis 
adulti per i quali sono stati approntati dei 
pacchetti settimanali all'insegna dello sport, 
della cultura e dell'enogastronomia, che contri-
buiranno a promuovere la città di Todi in 
maniera innovativa ed ad aumentare la 
permanenza nelle strutture ricettive del 
territorio. La l'odi Tennis Academy "The Ari 
of Tennis" ha definito un accordo con la 
prestigiosa accademia ar.- vicana Renaissance 
Tennis Miami di Norma: Canter, diretta 
dall'ex numero 22 del mondo Tarik


